



NOTE D'INFORMATION

MSC 512 – POD MONROVIA & DAKAR : CTN/BSC OBLIGATOIRE

Paris, le 28.01.2019

Chère Cliente, Cher Client,

Nous vous informons que les autorités locales exigent désormais que soit mentionné le numéro de CTN ou BSC sur le BL pour tout envoi à destination du Libéria et du Sénégal.

Depuis le 23 janvier, aucune expédition sans la mention du CTN ou BSC n'est acceptée pour le **Libéria**.
Concernant le **Sénégal**, une pénalité de 152.45 EUR/BL est appliquée en cas de défaut de numéro de CTN ou BSC sur le BL et dès le 1^{er} Mars 2019 aucune expédition sans cette mention ne sera plus acceptée.

Afin de faciliter l'obtention de ce document, des plateformes ont été mises à disposition www.besc-senegal.net et www.ctn-gtms.com

N'hésitez pas à contacter vos interlocuteurs MSC habituels pour plus d'information.

Dear Valued Customer,

Kindly note that local authorities has decided that CTN or BSC become mandatory for all shipments with destination Liberia and Senegal.

Since 23rd January 2019, no shipment to LIBERIA without CTN or BSC is accepted anymore.
Regarding shipments to Senegal, a fee of 152.45 euro/per BL is charged to customers in case CTN or BSC is missing and as from 1st March 2019, any shipment without this number will be refused.

In order to facilitate the obtaining of this document web platforms www.besc-senegal.net and www.ctn-gtms.com has been made available to customers.

For further information please contact your local MSC office.

MSC Bordeaux : 05 57 92 66 00 - MSC Brest : 02 51 10 58 00 - MSC Dunkerque : 03 28 26 32 00 - MSC La Réunion : +262 262 427 800 - MSC Le Havre : 02 32 74 68 00 - MSC Lyon : 04 37 43 63 00 - MSC Marseille : 04 91 14 17 00 - MSC Mayotte : +262 269 609 300 - MSC Montoir : 02 51 10 58 00 - MSC Paris : 01 53 64 63 00 - MSC Rouen : 02 32 81 71 00

MSC MEDITERRANEAN SHIPPING COMPANY FRANCE S.A.

MSC PARIS (Siège Social) – 23 Avenue de Neuilly, 75116 Paris Cedex

T: +33 1 53 64 63 00 E: fra-paris@msc.com

msc.com

Page 1 of 1